

OPINI PUBLIK

Peringati Hari Ibu Ke-94, Nofrizal: Kenang Jasa Pahlawan Perempuan

Syafrianto - PASAMAN.OPINIPUBLIK.ID

Dec 23, 2022 - 00:08



Pasaman,- Dalam rangka memperingati Hari Ibu ke-94 tepatnya pada tanggal 22 Desember, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Lubuk Sikaping melaksanakan upacara di rutan kelas IIB Lubuk Sikaping, Kamis (22/12/2022).

Dengan dipimpin langsung Kepala rutan Nofrizal,SH,MH dan diikuti seluruh pegawai serta warga binaan masyarakat. Dengan mengusung tema "Perempuan Berdaya Indonesia Maju" berlangsung khidmat.

"Peringatan Hari Ibu yang selalu kita peringati merupakan bentuk penghargaan dan apresiasi kepada perjuangan perempuan Indonesia dari masa ke masa. Sejak Kongres Perempuan Pertama di tahun 1928, yang menjadi tonggak perjuangan perempuan Indonesia, perempuan Indonesia sudah sangat berperan dalam derap pembangunan di Indonesia," ungkap Nofrizal dalam Pidatonya.

Kemudian ia juga mengingatkan bahwa peringatan hari ibu ini bukan sebagai pendukung semata kepada kaum perempuan.

"Kaum perempuan terlibat aktif, baik di belakang, di tengah, bahkan di garda terdepan untuk terus berjuang sampai hari ini. Tenaga, pikiran, darah, bahkan hingga nyawa telah disumbangkan. Tidak ada kata lelah, para perempuan hebat ini terus berkorban bukan saja bagi dirinya sendiri, melainkan demi kepentingan keluarga, lingkungan, masyarakat, bahkan bangsa dan Negara," ujar Nofrizal.

Nofrizal mengajak semuanya untuk mengingat kembali arti dan makna Hari Ibu sebagai momentum kebangkitan bangsa, penggalangan rasa persatuan dan kesatuan, serta gerak perjuangan kaum perempuan yang tidak dapat dipisahkan dari sejarah perjuangan bangsa Indonesia.

Melalui Peringatan Hari Ibu ke-94 Tahun 2022 ini, Ia berharap dan berpesan kepada seluruh pegawai perempuan dan WBP perempuan di lingkungan Rutan kelas IIB Lubuk Sikaping agar perempuan-perempuan sadar betapa berharga dirinya, Hormati para pejuang perempuan di masa lalu dan teruskan perjuangan para pahlawan perempuan di masa kini.

"Peringatan Hari Ibu sesungguhnya adalah penghargaan bagi semua perempuan Indonesia, atas peran dan kontribusinya bagi keluarga, masyarakat, dan negaranya. Mari warnai Peringatan Hari Ibu dengan peran, kerja, dan karya nyata dari Anda semua, untuk Indonesia tercinta. Selamat Hari Ibu ke-94, "Perempuan Berdaya, Indonesia Maju", tutupnya.